

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Infrastruktur- und Bauausschusses vom 10.05.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Durchgeführte Statikgutachten der städtischen Dächer

Herr Krüger berichtet, dass von circa 1000 Dächern 100 Dächer herausgesucht wurden wo das aufsetzen von Photovoltaikanlagen am sinnvollsten erschien. Ein großer Teil dieser Dächer sei schon mit Photovoltaikanlagen belegt. Es seien zwanzig Dächer durch ein Architekturbüro genauer untersucht worden. Bei zehn dieser Dächer werde nun in die genauere Prüfung gegangen wie schwer ein einzelnes Element höchsten sein dürfe um die vorhandene Dachfläche größtmöglich auszunutzen. Es bleibe die Frage übrig, was mit der überschüssigen Energie passiere. Es werde zur Zeit eine Struktur entwickelt, die dem Ausschuss nach den Sommerferien vorgestellt werde.

Herr König gibt zu bedenken, dass es die Diskussion um Photovoltaikanlagen bereits seit dem 14.06.2006 gebe und bittet darum, dass der Beschluss vom 27.11.2019 umgesetzt werde.

Herr Keune betont, dass es nicht Ziel sei nur einzelne Teileflächen der Dächer mit Photovoltaikanlagen auszustatten. Herr Keune bittet darum, das Konzept welches nach den Sommerferien vorgelegt werde abzuwarten.

Herr Mechnich möchte wissen, warum die Installation von Photovoltaik bei Neubaumaßnahmen nicht berücksichtigt wurde.

Herr Bald teilt mit, dass es aus Kostengründen bisher bei Neubaumaßnahme nicht berücksichtigt wurde. Herr Bald sichert aber eine Vereinbarung zu, dass in der Zukunft bei Neubaumaßnahmen oder Dachsanierungen die Installation einer Photovoltaikanlage berücksichtigt werde. Sollte dies einmal nicht der Fall sein, werde eine Begründung hierfür geliefert.

Herr Keune betont ausdrücklich, dass bei Neubaumaßnahmen die Kosten für die Installation von Photovoltaikanlagen bereits berücksichtigt seien.

Herr Mechnich möchte wissen, wann der Infrastruktur- und Bauausschuss konkret informiert werde.

Herr Keune sagt einer Konzeptvorstellung spätestens in der ersten Sitzung nach der Sommerpause zu.

Herr König möchte wissen, wer der Investor für die Photovoltaikanlagen sei.

Herr Bald teilt mit, dass die Stadt Hagen der Investor sei.

Herr Kretschmann bittet bei der Konzeptvorstellung die Fragen aus der Anfrage mit zu beantworten.

Herr Bald sichert in der nächsten Sitzung ein Zwischenbericht über den dann aktuellen Stand des Modells zu.